

和歌山への提言

陳敏琪

日本語

和歌山に来てからもう四ヶ月になりました。そういう静かな町はとても住みやすいところだと思います。自然環境もよくて、緑が多いです。人も親切で優しくて、ここに来てからいろいろな人に助かってもらいました。本当に和歌山に来てよかったなと思います。

しかし、どの町でもいいところとよくないところがあります。まず気になるところは和歌山の交通安全です。特に雨の日に傘をさしながら自転車に乗る人はよく見かけます。それはバランスを取りにくくて、自分もほかの歩行者にもとって危ないと思います。また特に夜の時に車が通らない場合は信号を無視して横断歩道を渡す人が多いです。渡している時には車が飛び出す場合もありますので、ちゃんと信号を守ったほうがいいと思います。それに車を運転している時には曲がる時にチェックもしないし、スピードも落とさない人がいます。そういうところは交通事故が起こりやすいので、スピードを落としてチェックしてから曲がるべきだと思います。ですから、交通安全の教育と宣伝はもう少しいると思います。対象は学校の学生から社会人まで、全体を含めて行うべきだと思います。手段はテレビやバス、電車などの宣伝を通してやると思います。交通違反をした人に対して政府から罰をすこしすべきだと思います。

または和歌山はバス代が高いと思います。ここには地下鉄がないので、自宅の車を除き、スピードの早い交通手段はバスだと思います。しかし、値段はほかのところと比べて高いです。もってバスを利用するために、バス代を全部200円にしたらどうかなと思います。利用する人がふえたら利益も上がると思います。

それに和歌山も高齢化と少子化の問題は深刻だと思います。高齢化の問題はお年寄りを減らすことも無理ですが、少子化の問題に対して政府は何かできるかと考えています。子供を産むということを励ますために例えば妊娠している女性たちは前より休みが多く取れるや子育てについて政府はその費用補助を投入することなどで、和歌山の子供がすこし増えるかもしれない。

以上はわたしから和歌山への提言です。



自然環境がいい



高野山のお寺 緑がいいです

中国語

来到和歌山已经有四个月了。我觉得这个安静的城市很适宜居住。自然环境很好，植物也很多。而且和歌山的人很亲切，来到这里后得到很多人的帮助，真是觉得来和歌山来对了。

但是，每个城市都有它的好地方和不好的地方。来到和歌山最先注意到的是和歌山的交通安全问题。特别是在雨天的时候，经常能看见一边打伞一边骑自行车的人。这样一边打伞一边骑车很难掌握平衡性，对于自己还是其他行人都是不安全的。并且特别是在晚上的时候，看到没有车辆通过闯红灯的行人不少。在闯红灯的时候可能会有汽车冲出来，我觉得还是遵守红绿灯比较好。并且，在开车转弯的时候，有些司机既不确认有没有行人也不减速。因为这样很容易发生交通事故，应该减速确认没有行人后再转弯。因此，我认为还需要加强交通安全的教育与宣传。对象覆盖全部，从学生到社会人士。途径可以通过电视、公交车或者电车之类的宣传。对于违反交通安全的行人，我认为政府也应该给予一定的惩罚。

并且我觉得和歌山的公交很贵。这里没有地铁，除了私家车速度最快的交通工具就是公共汽车。但是价格比其他的地方的公交要贵。为了让人们更多地利用公交，公交费用全部将为 200 日元怎么样。乘的人多了公交的收益也会提高。

还有就是和歌山的高龄化和少子化的问题比较严重。对于高龄化的问题无法减少老年人，单身对于少子化政府能做些什么呢。为了鼓励生育孩子政府可以让孕妇得到更多的产假，或者对于小孩的抚养上政府提供一些费用补助。这样和歌山的小孩子可能会增加。

以上是我对和歌山的提言。